

Élection représentantes unité locale Deux Montagnes

# CAHIER DE PRÉSENTATION DES CANDIDATES

Soumis aux membres le 29 novembre 2021



FIQ - Syndicat des professionnelles  
en soins des Laurentides



L' élection pour le poste de représentante de l'unité locale Deux Montagnes aura lieu le 29 novembre 2021 lors de l'assemblée de l'unité locale Deux Montagnes.

Vous trouverez dans les pages suivantes la liste des candidates qui se sont présentées.

Les candidatures sont affichées en ordre alphabétique du nom de famille.

Si vous avez des questions, vous pouvez rejoindre la présidente d'élection au [secretaire.spsl@gmail.com](mailto:secretaire.spsl@gmail.com)

# Représentante Locale



## Camille Bouchard

Proposeuses : Marie-Ève Soucy et Joanie Brousseau-Quevillon

Mon nom est Camille Bouchard, je suis infirmière, et je serai très bientôt infirmière clinicienne. Je travaille au sein du CISSS des Laurentides depuis 2013. J'ai travaillé en tant qu'équipe volante pendant plusieurs années, ça m'a permis de rencontrer plusieurs personnes sur différents départements. J'ai ensuite été titulaire de poste en Pédiatrie, à l'Unité d'hospitalisation brève, j'ai été de passage au Bloc opératoire et j'ai travaillé pendant un an aux Soins Intensifs avant d'être impliquée dans le monde syndical.

J'ai été déléguée syndicale de département pendant un peu plus de 2 ans et depuis juin dernier, je suis représentante syndicale en remplacement d'un congé de maternité. Je pense avoir été une personne ressource pour les personnes qui nous ont contactées depuis que je suis en poste. J'essaie de faire les suivis le plus rapidement possible, je prends le temps d'écouter, de conseiller et de répondre aux questions des membres. J'ai à cœur le souci de mes collègues et le souhait de toujours vouloir leur bien. Je crois avoir su me faire connaître et apprécier de mes pairs.

J'ai l'intention de continuer d'être disponible pour les membres, d'être à l'écoute et de militer pour leurs intérêts. C'est pour cela que je souhaite déposer ma candidature pour le poste de responsable syndicale de l'unité locale de Lac-des-Deux-Montagnes, avec un mandat de 3 ans.

Je pense qu'ensemble nous sommes capables de faire de grande chose, c'est avec l'unicité que nous serons plus forts! Je compte sur votre appuie pour me soutenir dans ma candidature à ce poste.

Camille Bouchard, infirmière, #607126

# Représentante Locale

**Marie-Claude Dargis**

Proposeures : Steve Tremblay et Marie Monite Odelus

Monsieur, Madame,

Progresser a toujours été et reste mon objectif principal. Je désire mettre ma candidature pour être représentante syndicale. M'impliquant déjà pour le syndicat pour le 2C et 1C depuis le début de l'année. Je serai un atout pour vous, car j'ai une expérience en plus d'avoir fait des études comme intervenante psychosociale et une bonne écoute. Mon but est d'accompagner et trouver des solutions pour faire avancer nos conditions et respecter nos droits.

L'évolution normale de ma carrière est de pouvoir concentrer toutes mes connaissances et compétences acquises au fil des années au profit du syndicat et de mes collègues et membres. Étant une personne engagée, sociable, déterminée, responsable et sincère me donne envie de vous proposer mes atouts.

En espérant que mon profil gagne votre considération, je suis à votre entière disposition.

Sincères salutations,

Marie-Claude Dargis

# Représentante Locale

## Christina Guérin

Proposeuses : Emmanuel Racine et Ève Proulx



Bonjour,

Je me présente, mon nom est Christina Guérin et je suis présentement infirmière auxiliaire à l'hôpital de Saint-Eustache. Avec plus d'une dizaine d'années d'expérience, je suis en mesure d'observer et d'analyser les forces et les faiblesses de notre système de santé. De l'état providence à la réforme complète du système de santé, il est clair que les changements apportés par le ministère, ont assombri notre profession. Il est phénoménal que malgré ces modifications régressantes, nous sommes en mesure d'accomplir des prouesses extraordinaires. Cependant, tout cela a un prix. Un prix beaucoup trop onéreux, notre dévotion au détriment de nos conditions. Il est grand temps que toute cette misère cesse. Aujourd'hui, je vous propose de vous joindre à moi afin de lutter contre toute cette violence organisationnelle dont nous sommes victimes.

En votant pour moi le 29 novembre 2021, il sera possible de faire entendre votre voix : « CRIER, C'EST RÉSISTER. RÉSISTER, C'EST CRIER. » Il est de mon devoir de protester et de s'indigner contre les décisions du ministère afin de rejoindre la vision pour laquelle nous avons tant travaillé, une santé pour tous.